

PANORAMA | Empleo

El Colegio de Periodistas pide a Diputación su apoyo al Compromiso por el Empleo y la Profesión Periodística

El deseo del CPPA es solicitar la adhesión a los ayuntamientos y mancomunidades de la provincia.

Redacción

Miércoles 26 de mayo de 2021 - 10:41



El Colegio Profesional de Periodistas de Andalucía (CPPA) ha solicitado a la Diputación de Córdoba su “apoyo” al Compromiso Público por el Empleo y la Profesión Periodística, un documento que, desde el año 2016, ha sido respaldado y asumido por instituciones públicas y entidades privadas, entre las que destacan las diputaciones provinciales de Cádiz, Jaén, Granada y Huelva, así como una decena de ayuntamientos, sindicatos, facultades, centros universitarios y mancomunidades de municipios de toda Andalucía.

“En esencia, el Compromiso Público por el Empleo y la Profesión Periodística defiende que las personas que desempeñen las funciones propias del periodismo en gabinetes de prensa institucionales cuenten con la titulación universitaria correspondiente a la licenciatura o grado en Periodismo, Comunicación Audiovisual o equivalentes”, explicó el presidente de la Demarcación en Córdoba del CPPA, Juan Pablo Bellido.

Desde el colectivo profesional se ha valorado positivamente que la Diputación de Córdoba cumpla desde hace años con todos los propósitos de este manifiesto, por lo que se ha solicitado al presidente de la institución provincial, Antonio Ruiz, “que eleve a la consideración del Pleno la adhesión oficial de la Diputación de Córdoba” al Compromiso Público por el Empleo y la Profesión Periodística.

“Una vez sea asumido por el Pleno Provincial, el deseo del CPPA es solicitar la adhesión a los ayuntamientos y mancomunidades de la provincia”, avanzó Juan Pablo Bellido, quien precisó que el Compromiso Público por el Empleo y la Profesión Periodística también contempla que “para la realización de las labores de comunicación e información en el seno de instituciones públicas se doten puestos específicos de periodistas y comunicadores audiovisuales”, una medida que, a juicio del colectivo profesional, “contribuiría a reducir la tasa de desempleo en el sector y a mejorar las condiciones laborales de estas personas”.